

Mühlhausen möchte Revanche

Tischtennis-Oberliga, Herren:

SpVgg Gröningen-Satteldorf I – TTC Mühlhausen I (Sonntag, 15:00 Uhr)

Der TTC Mühlhausen möchte gegen den derzeitigen Tabellenfünften SpVgg Gröningen-Satteldorf (13:13), gegen den man in der Hinrunde auf heimischen Tischen knapp mit 4:6 verloren hatte, unbedingt ein besseres Ergebnis erzielen, um sich so noch schneller im Tabellenmittelfeld festsetzen zu können. Diese Ausgangslage ist für beide Teams relevant, könnte doch der jeweilige Sieger, im Hinblick auf den Abstiegsrelegationsplatz, etwas beruhigter in die letzten Begegnungen der laufenden Saison gehen. Zudem darf man in dieser Begegnung auf das Aufeinandertreffen der beiden Spitzenspieler Gabriel Stephan (Einzelbilanz Rückrunde 7:1) und Adam Robertson (6:2) gespannt sein. In der Hinrunde hatte Robertson einen leichten Vorteil. Den TTC Mühlhausen würde dies in seiner Zielerreichung erneut sehr unterstützen.